

様式 4

<p style="text-align: center;">令和 3 年度 富士見市特別職報酬等審議会 議事録</p>						
日 時	令和 3 年 1 1 月 8 日 (月)		開会	午後 1 時 3 0 分		
			閉会	午後 2 時 3 0 分		
場 所	富士見市役所 2 階 市長公室					
出席者	委 員	長根委員	榎本委員	安藤委員	山本 (竜) 委員	日鼻委員
		○	○	○	○	欠
		新井委員	山本 (昇) 委員	横山委員	吉野委員	細田委員
		○	○	○	○	○
事務局	古屋総務部長 職員課：高橋課長、高野主査、相蘇主査、村木主査					
公開・非公開	公開 (傍聴者なし)					
議 題	(1) 特別職の期末手当の改定に関する意見について					

議 事 内 容

- 1 開会
- 2 審議会委員委嘱状交付
(※市長は公務が重なっているため総務部長が代行)
《総務部長から各委員に委嘱状を交付》
- 3 総務部長あいさつ
《省略》
- 4 委員紹介
- 5 会長選出
委員から新井委員の推薦があり、本人及び各委員の了承を得ました。
- 6 会長あいさつ
《省略》
- 7 審議
《総務部長から新井会長に対して、富士見市特別職報酬等審議会への依頼書を提出》

別紙 1 の通り

会 長 忌憚のないご意見をいただければと思います。それでは、事務局から資料の内容説明をお願いします。

《事務局による説明》

会 長 事務局から説明を受け、意見を求める事項であります議会の議員並びに市長、副市長及び教育長の期末手当の支給月数の見直しに関しまして、ご意見やご質問等がありますか。

委 員 一般職については減額予定ということで、特別職についても減額しないとバランスがおかしくなるのでは。他市と比較すると（総収入は）中間より下の方なので、本来なら上げたい気持ちもありますが、コロナで困っている人が多くいる状況であることを考えると、人勧どおり減額もやむを得ないかと思われま

委 員 本審議会に参加するに当たり、民間の動向を調べてみましたが、上場企業を対象とした経団連の調査では、夏の賞与はマイナス 8.27%、別の調査ですが冬の賞与でマイナス 1.9%の見込みとなっています。（総収入が）40市の中で低い位置にはありますが、民間の状況を鑑み 0.15月の減が妥当ではないでしょうか。

委 員 令和元年度から職員と連動した月数で改定している。財政指数が上がっており、引き上げてもいいのではという考えもありますが、今回は人勧を踏まえ職員と同じく 0.15月の減でいいのではと考えます。

委 員 当行は中小企業をメインとしていますが、信金中金の調査によると7月から9月の業況DIはいくらか改善しているものの、厳しい状況が続いています。（総収入比較で）他市と比べて低い状況ですが、地元の企業が困っている中では、人勧どおり引き下げもやむを得ないと考えます。

会 長 皆さまの意見を伺うと、引下げもやむなしというご意見が大半のようですが、よろしいでしょうか。

事 務 局 これまでの議論を踏まえて、改めて確認させていただきますと、まず、コロナによる市内経済の影響が大きいことも考えると、人勧を踏まえ、一般職と同様 0.15月の引下げはやむを得ない。減改定については今年の12月から行い、一般職と同様に今年度については12月分から0.15月分を減、来年度以降は0.15月分を6月と12月の2回で均等に分けてそれぞれ減じるということでよろしいでしょうか。

会 長 整理しますと、特別職の報酬等については、人勧を踏まえて0.15月の減とし、今年の12月から引き下げを行うということではよろしいでしょうか。

《全員同意》

事 務 局 それでは、回答案を準備しますので、10分ほど休憩をお願いします。

《休憩》

《再開》

会 長 再開します。皆様のお手元に、休憩前に検討した審議内容をもとに、回答案を提示しました。事務局から回答案の朗読をお願いします。

事務局 《回答案朗読》 別紙2のとおり

会 長 審議会として回答案のとおりの内容で回答することに賛成いただける方は、挙手をもってご承認いただければと思います。

《挙手全員》

会 長 それでは皆様の同意を得ましたので、回答案のとおり回答することに決しました。皆様のご協力により、滞りなく審議を進めることができました。ここで進行を事務局に戻します。

《審議終了》

8 閉会